



Ein zerbrochenes und
zerschlagenes Herz wirst
du, Gott, nicht verschmähen.

Unser lieber Vater und Bruder, mein Gatte, Herr

Arno Zeitlberger

Amtsdirektor

ist am Mittwoch, dem 10. Februar 2015, im 51. Lebensjahr,
unerwartet aus dem Leben geschieden.

Liebe und Glück, als Basis für ein gesundes und zufriedenes
Leben, konnte er bei seiner Suche nicht finden.

Wir verabschieden uns von ihm am
Samstag, dem 21. Februar 2015, um 12 Uhr
auf dem städtischen Friedhof Hollabrunn.

Die Seelenmesse findet anschließend um 13 Uhr
in der Pfarrkirche Hollabrunn statt.

In tiefer Trauer

Erwin und Eduard
Kinder

Martha (Sr. Maria Petra) und Otto
Geschwister

Elisabeth
Stiefmutter

Evelyn
Gattin